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A N F R A G E von Hartmuth Attenhofer (SP, Zürich)  

 
betreffend Seepolizei; Informationspolitik  
________________________________________________________________________ 
 
 
Am 5. September 2002 informierte die Direktion für Soziales und Sicherheit über ihre Pläne 
mit der Seepolizei. Dabei kam zum Vorschein, dass eine Vereinheitlichung der Seepolizei 
angestrebt wird unter dem Titel «Ein See - eine Polizei». Weiter wurde mitgeteilt, dass mit 
den Anlieger-Kantonen St.Gallen und Schwyz Gespräche aufgenommen worden seien. Aus-
serdem wurde klar, dass die wichtigste Seepolizei, nämlich die stadtzürcherische, in diese 
Gespräche nicht involviert ist.  
 
Der Zürichsee-Zeitung vom 13. September 2002 ist zu entnehmen, dass der Kanton Schwyz 
von solchen Gesprächen nichts weiss.  
 
Die Medienmitteilung vom 5. September 2002 zur Seepolizei ist im Internet abrufbar. Sie 
wurde gemäss Hinweis im Kopf der Seite letztmals am 13. September 2002 aktualisiert.  
 
 
Vor diesem Hintergrund ergeben sich folgende Fragen: 
 
1. Auf wann datiert der Einbezug des Kantons Schwyz in die von der Direktion für Soziales 

und Sicherheit durchgeführten Gespräche? Wie sieht der Terminplan für die konkreten 
Gespräche - auch mit anderen Partnern - aus?  
 

2. Wer genau ist an diesen Gesprächen beteiligt, was ist deren Inhalt und welches Ziel - 
von den kantonalzürcherischen Vorstellungen abgesehen - verfolgen sie? Gibt es schon 
erste Resultate?  
 

3. Wenn Schwyz tatsächlich erst nach dem 5. September 2002 einbezogen worden sein 
sollte: Weshalb wurde der Öffentlichkeit etwas anderes erzählt? Gibt es weitere Ge-
sprächspartner, die noch nichts von ihrer Gesprächsteilnahme wissen?  
 

4. Welche Änderungen an der Medienmitteilung im Internet wurden zwischen dem 5. und 
dem 13. September 2002 vorgenommen?  
 

5. Warum wurde die Stadtzürcher Seepolizei weder zu den Gesprächen beigezogen noch 
davon frühzeitig informiert? Weshalb wird auf das Know-how und auf die Untersuchun-
gen der Stadtzürcher Seepolizei verzichtet?  
 

6. Warum hat sich der Kanton aus einer früheren Arbeitsgruppe zurückgezogen, nachdem 
diese einem von der Stadt vorgeschlagenen Seepolizei-Konzept zugestimmt hatte? Wie 
sieht dieses Konzept aus?  
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